

Communiqué / invitation presse :

Pathon démarre le montage de son banc d'essai pour pompes à chaleur en présence du Ministre Bihet

Louveigné, le 9 août 2025

La société Pathon a le plaisir d'annoncer un événement crucial qui se tiendra dans ses **ateliers à Louveigné, le 19 août 2025 à 10h, en présence du Ministre fédéral de l'énergie, Monsieur Mathieu Bihet**. Ce rendez-vous marquera une étape clé dans l'évolution de l'entreprise : **le lancement du montage d'un banc d'essai pour pompes à chaleur unique en son genre.**

Fabricant et installateur des **pompes à chaleur de leur marque Vercell** depuis plus de 25 ans, c'est la passion qui anime cette société liégeoise.

« *Ce banc d'essai est bien plus qu'un outil technique. Il représente notre vision : créer, améliorer et certifier des systèmes innovants pour un avenir plus durable et accessible* », explique Paul Thonon le gérant de Pathon.



Un projet fort pour fédérer

L'objectif de l'événement est clair : créer un moment de rencontre, de partage et d'enthousiasme autour d'un projet industriel porteur d'avenir.

Pathon invite à cette occasion : Monsieur le Ministre Bihet, la presse locale et nationale, des universités, des écoles techniques, des fédérations professionnelles ainsi que des clients et investisseurs.

Également formateur en technique frigorifique, Paul Thonon met aussi en avant sa **volonté de partager l'expertise technique de Pathon avec les écoles** : « *Nous allons rendre ce banc didactique, afin de pouvoir expliquer en direct, aux étudiants et professeurs, le fonctionnement en conditions réelles des différentes pompes à chaleur.* »

Ce projet ambitieux, fruit de plusieurs années d'investissement en recherche & développement, symbolise l'engagement de Pathon à créer des solutions technologiques performantes, durables et alignées avec les enjeux énergétiques, environnementaux et sociaux actuels.

Ce nouvel outil exceptionnel et unique, conçu selon les normes strictes européennes, permettra en interne, de continuer à labeliser les systèmes développés par Pathon. Mais il permettra aussi de faire de la recherche et sera capable de tester la majeure partie des pompes à chaleur résidentielles vendues en Belgique.

Pathon en quelques mots

Ses valeurs : Indépendance – créativité – passion - famille

Paul Thonon, son gérant, a travaillé pendant 8 ans pour la société Energy Saving Systems (déjà implantée à Louveigné). ESS fabriquait des pompes à chaleur depuis 1998. En 2017, il a eu l'occasion de racheter le fonds de commerce d'ESS et de pouvoir continuer l'aventure en créant une nouvelle société, Pathon. Depuis son frère l'a rejoint et l'équipe s'est étoffée. Le banc d'essai marque une nouvelle étape dans le développement de Pathon. La marque de pompe à chaleur Vercell a donc un bel avenir devant elle.

Paul Thonon, gérant

Détails pratiques



19 août 2025 à 10h



Rue de la Légende 34 C
4141 Louveigné

Contact presse

Paul Thonon

0497 506 507

paul@pathon.be

Lien direct vers notre site [Pathon](#)

Lien direct vers notre page [banc d'essai](#)



<https://www.facebook.com/profile.php?id=100063218831323>



<https://www.linkedin.com/company/pathon-srl/>



<https://www.instagram.com/pathonsrl/>